

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Widya Agustina, (2017) : Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* dengan Media *Microsoft Power Point* terhadap Hasil Belajar Siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar siswa yang diantaranya disebabkan oleh proses pembelajaran yang monoton serta kurangnya peran guru dan siswa dalam proses pembelajaran . Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *Teams Games Tournament* (TGT) dengan media *Microsoft Power Point* terhadap hasil belajar kimia siswa kelas XI IPA pada pokok bahasan koloid Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen di mana sampel terdiri dari 2 kelas yaitu kelas eksperimen dan kelas kontrol, dengan *simple random sampling* sebagai teknik yang digunakan dalam penelitian. Data dikumpulkan menggunakan hasil tes, observasi, angket dan dokumentasi. Berdasarkan hasil tes-t didapat $t_{hitung} = 4,28$ yang lebih besar dari t_{tabel} dengan taraf signifikan 5% yaitu 1,991 yang berarti ada perbedaan yang signifikan antara kelas eksperimen dan kelas kontrol, dengan nilai koefisien pengaruh (Kp) sebesar 19,2%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *Teams Games Tournament* (TGT) dengan media *Microsoft Power Point* terhadap hasil belajar kimia siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru.

Kata kunci: *Teams Games Tournament*, *Microsoft Power Point*, hasil belajar, koloid